Communiqué de presse

Coordination Défense de Versailles

du 12 Novembre 2010

Dans le cadre de son action en Référé-Liberté, la Coordination Défense de Versailles annonce qu'elle vient d'adresser une lettre à sa Majesté l'Empereur du Japon, au Gouvernement et au Peuple Japonais tout entier, le 11 novembre 2010 :

" pour solliciter leur aide diplomatique en vue de faire cesser, sans délai, <u>l'outrage</u> fait actuellement à Versailles, en continu, à la fois au Symbole du Roi Soleil, au Symbole vivant de La Personne Impériale, et par la même à l'Etat, à l'unité du Peuple et à la Religion ancestrale des Japonais. "

Elle vous communique, ci-joint :

- 1) La lettre à sa Majesté l'Empereur du Japon ;
- La figurine de dérision de sa Majesté l'Empereur, placée par T. Murakami dans la salle du sacre de Versailles;
- 3) Le Manifeste international de Versailles, du 14 sept. 2010 ;
- 4) La lettre au Président de la République Française du 21 sept. 2010.

Arnaud Upinsky, Président de l'UNIEF/Coordination Défense de Versailles Contact presse : euclidien@orange.fr et tel : 06 01 76 20 79 Site : coordination-defense-de-versailles.info.